
8月7日、当地区
にRI会長のマーク ・
ダニエル ・ マロー
ニ氏が来られました。
その時のメッセージ
の一部をご紹介い
たします。

私は「Rotary Co
nnects the World
ロータリーが世界を
つなぐ」と申し上げておりますが、 これは私にとっての
単なるスローガンではありません。私は本当にそう信
じているのです。この言葉はロータリアンがどのように、
そしてなぜこれほど多くのことを達成したのかを物語っ
ているのです。私たちは人間関係 ・ つながりに投資
します。私たちは証拠に根ざし根拠をもって物事を決
断しています。私たちは持続可能な解決策を生み出
すためにネットワークを活用することを知っています。
そして、 私たちは常にプロジェクト、 クラブ、 キャリア
における経験から学び続けているのです。

1世紀以上前、ロータリーは人と人とのつながりに
根ざした新しいリーダーシップ役の模範の道を開きま
した。今日これらのつながりは、文化、 言語、世代、
地理的な壁を乗り越えて世界中に広がるネットワーク
となり、 私たち全員がより良い世界へのビジョンを共
有しているのです。

私たちが行動するにあたり、 どのようなビジョンをも
成し遂げるためにはロータリーのつながりに基づいたプ
ランが必要であることはわかっています。今年我々は
今後 5 年間で広める新しい計画を展開しています。
それは、 私たちの①影響力増強、 ②範囲拡大、 ③
参加者のかかわりを高め、 そして④私たちの適応能
力も高めることです。 もしあなたが「ロータリーが世界
をつなぐ」具体的な方法と理由を知りたいのならば、
この計画がすべてを物語っています。

私たちのこの計画はロータリーが直面している課題
に関しても明確になっています。それは、 親睦、誠実
さ、多様性、奉仕、リーダーシップという長き歴史から
くる価値に根ざしているものです。

まず第一に、 私たちのこのプランは結果を出すこと
です。 皆さん、 もし皆さんが一度でもロータリーがとて
つもなく高い目標に沿って行動するようになっていて、
それを守ることができるのだろうかと疑問を持ったこと
があるのでしたら思い出してください。あまりにも高いハー
ドルを設定し、あまりにも野心的になりすぎ、能力を超
えたことを約束していると感じたことがあったとしたら・・・。
思い出してほしいのです、 私たちロータリーがポリオ
撲滅において成し遂げてきたことを。そして忘れない
でください、 私たちは決して何をするのも一人きりでは
ないことを。

ポリオ撲滅に向けた戦いを通して、私たちは自分た
ちの強みを活かして何ができるかを示してき ました。
私たちは人々に合った解決策を見い出し、結果を考
察して成功や挫折から学ぶことをして きたのです。こ
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【 本日のプログラム 】 8月22日 卓話 「会員増強月間にあたり」 地区会員増強・会員維持委員会

【 次回予告 】 8月29日 夜間移動例会 「新会員の集い」 会場 北京飯店

【 第1957回例会】 令和元年8月8日（木） 【 司会SAA 】 石川 達男 君

【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 小野 泰弘 君 【 童謡・唱歌 】 浜辺の歌

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

34名 24名 80.00% 69.23% 6名 原嶋、池澤、岸、新村、苗加、向井

会長の時間 辻 彰彦 会長
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のプランの最初の目標である「①影審力増大」を遂
行するにあたり、 ロータリーはポリオ撲滅運動のモデ
ルに何度も何度も立ち返るでしょう。 世界の子どもた
ちへの教育、水や衛生的環境への公平なアクセスの
確保、地域経済の持続的成長への支援、その他数々
あるとてつもないゴールを目指すために。

私たちは、行動と結果の強固な土台を構築しまし
たが、成し遂げるべきことはまだまだ残されています。
私たちの専門知識で地域社会や世界中で変化を生
み出す新しい道を模索しましょう。 さあ私たちの世界
への働きかけはまだ始まったばかりであることを示しま
しょう。

自分自身に忠実であり続けることは、歴史的な関
係を維持しまたさらにその先を構築することを意味し
ます。今年のロータリーは、私たちの持つつながりや
国連と共有する目標を通じて世界と結びつきます。

私たちが重点分野において既に行っている事業と、
国連の掲げる「持続可能な開発目標(SDGs)」の事業
との間には非常に多くの類似点があります。これらの
目標は信じられないほど意欲的なものですが、ロータ
リーやその他の場所でこれまでに着手している他の意
欲的な目標と同じなのです。

私たちには今までに築き上げた誇るべき遺産があり
ます。今年は、「ロータリーが世界をつなぐ」でその財
産をさらに増やしていくのです。

私が今日お話ししたこれらのつながりは、自動運転
組織の仕事でも私たちの偉大な先人ロータリアンの
仕事であっただけでもありません。このつながりはあな
たのものです。奉仕とはあなたのものです。そして、ロー
タリーが世界に与える影響はあなた次第なのです。

あなたは世界に永続的な影響を与えることでしょう、
しかし決して一人ではありません。私たちはそれぞれ
違ったアプローチの仕方ですが、一つになればとても
強力です。私たちはより良い世界を構築することを目
標に集まった120万人もの人々を代表しているので
す。

より良い世界を築くことは大変な作業のように思え
るかもしれません、つながりの力の素晴らしさを知らな

いと。なぜなら、その力こそが私たち全員が与えられ
た務めを全うさせることができるのです。

私たちはロータリアン、ローターアクター、ロータリア
ン家族である支援メンバーです。そして、私たちが11
4年もの間やってきたようにこれからもつながりの力を
活用することになるでしょう。私たちには長く誇るべき
遺産があります。そして、私たちは変化を恐れずこの
先さらに114年成長し続けていきます。この重要な旅
の道のりをともに歩みましょう、「ロータリーは世界をつ
なぐ」その旅を。

①8/15はお盆休みです。
②10/19、20地区大会が開催されます。
③青木ゆうご君が無事ブラジルにつきました。

【お祝いの方々】
親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

配偶者誕生日 池澤 香織 君 8月20日
結婚記念日 石川 達男 君 8月8日

小倉 一道 君 8月8日
創業記念日 中村 友彦 君 8月14日

「会員増強を実現するために 」
辻 彰彦 会長、富澤 克司 幹事

詳細は下記よりダウンロード下さい。
https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKashCefJCm

8fAtRn6Cf?e=ueCMuM
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幹事報告 富澤 克司 幹事

委 員 会 報 告

クラブフォーラム

辻 彰彦 会長、富澤 克司 幹事

前回ガバナー公式訪問では、皆様の協力により、

無事終えることが出来ました。ありがとうございました。

髙橋 政勝 君

①誕生日のお祝いありがとうございます。8月4日は

イギリスに旅行中でした。全英女子オープンで優

勝した渋野日向子のプレーを現地で観戦（テレビ）

していました。この年齢でイギリス旅行が出来る幸

せかと思ってスマイルします。

②国際奉仕委員会でいちょう団地に住む外国籍の

人とふれあいをいたしました。ご協力ありがとうござ

いました。

石川 達男 君

結婚記念日のお祝いをいただきありがとうございま

す。記憶に間違いなければ25年目になります。

中村 友彦 君

創業記念のお祝いをありがとうございます。今年で

50周年を迎えることが出来ました。今後ともよろしく

お願いいたします。

小倉 一道 君

結婚記念日のお祝いいただき、ありがとうございま

す。

スマイルボックス 北砂 明彦 委員長 本日 ￥8,000 累計 ￥１６４，３００


